不審メールに関するお詫びと注意喚起に関するご連絡

この度、2022 年 2 月 8 日頃から、弊社グループの従業員を騙った第三者による不審メールが複数の方に発信される事実を確認いたしました。

上記不審メールを受信された皆様には、多大なるご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを、深くお詫び申し上げます。

この不審メールには、暗号化された ZIP 形式のマルウェア(コンピュータウイルス)が添付されており、当該不審メールに含まれる URL や添付ファイルを開くことにより、マルウェアへの感染並びにその被害、不正アクセスに及ぶ恐れがございます。

つきましては、当該不審メールを受信された場合は、メール内の URL や添付ファイルを開かず、メールを削除戴きますようご協力をお願いします。

【2022年2月9日時点で判明している不審メールの見分け方】

- ・送信者の氏名表示とメールアドレスに相違があります。 名前表示は弊社社員名などが表示されておりますが、メールアドレスは異なるものが 利用されております。
- ・暗号化された ZIP 形式のマルウェアファイルが添付されています。

上記に合致する場合、不審メールの恐れが強いメールであると考えられます。重ねてのお願いとなりますが、メール内の URL や添付ファイルを開かず、メールを削除戴きますようご協力をお願いします。

現在、事実関係についての調査を実施しております。

弊社におきましては、今回の事象を受けて、より一層の情報セキュリティ対策の強化に取り 組んでまいりますので、何卒ご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

【ご参考】

「Emotet」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメールについて(情報処理推進機構) https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html

2022年2月9日 旭日産業株式会社